



NICOLÁS MADURO JUNTO A VLADIMIR PUTIN.

## Putin llama a Venezuela “socio fiable” de Moscú

**E**l Presidente ruso, Vladimir Putin, recibió ayer al líder venezolano, Nicolás Maduro, quien lleva a cabo su primera gira exterior desde la crisis política de julio en su país, a raíz de las últimas elecciones presidenciales.

“Venezuela es uno de los viejos y fiables socios de Rusia en América Latina y en el mundo en general”, afirmó Putin durante la reunión celebrada en la ciudad rusa de Kazán y transmitida en directo por la televisión pública rusa.

El Mandatario ruso destacó que “las relaciones de asociación estratégica entre nuestros países continúan fortaleciéndose”.

“Crecen los volúmenes de co-

mercio bilateral, tenemos múltiples proyectos en las ramas de la energía, la industria farmacéutica, el transporte, la conquista del espacio, las nuevas tecnologías”, agregó Putin.

Por su parte, Maduro, quien llegó en la noche del martes a Kazán en un viaje sorpresa, aseguró que Venezuela “ha logrado recuperar su economía con esfuerzo propio, con indicadores muy positivos de crecimiento económico, de derrota de la inflación, de inversión”.

“Estamos preparados para seguir recibiendo inversión rusa, seguir fortaleciendo nuestro comercio, para seguir fortaleciendo la alianza entre sectores empresariales en todos los campos”, dijo.